



つながる

R7. 9. 8(月) No.11 立野 健一

前期後半スタート～8/27(水)zoomによる全校集会～

長い夏休みが終わり、8月27日（水）から前期後半がスタートしました。夏休み後半に宿題の提出はほとんど終わっていたため、その日にたくさんの生徒が教室に残って宿題を行うという姿は、ほとんど見られませんでした。また、27日（水）～29日（金）は体を慣らすという意味もあって、給食後に下校だったため、比較的スムーズに前期後半のスタートができたのではないかでしょうか。

夏休み中には様々なスポーツ活動・文化活動において、三中生の活躍がありました。大きな事故等もなく、ほっと一安心したところです。しかし、夏休み中も地域の方からのお叱りの電話や様々な中学生の行動に対する情報提供もあり、中学生としてまだまだ考えて行動することができていないのも事実です。「是々非々」の指導を継続して行い、「判断基準は『大人が見ているか見ていないか』ではなく、『正しいか正しくないか』である」ことを身に付けてほしいと思います。失敗を自分の成長につなげ、「未来とつながる」第1歩にしてほしいと思います。

さて、最初の生徒集会。暑さのために、今回も前回同様に音楽室からZoom配信しました。表彰、新しいALTのスカイ先生の就任式のあと、私からの話の時間がありました。話の概要は以下の通りです。

- 前期前半は、「仲間の身体と心をわざと傷つける」行為がちょっと多かった。これはイジメと同じであるので、前期後半からは今まで以上に厳しく対処する。勢いでやってしまった、という話を聞くことがあるが、一度立ち止まって考えて行動してみること。周りで見ている生徒は、「これはダメだ」と思う時には必ず止めること。それが「荒尾三中に集うすべての人たちの幸せ」につながる。
- 勉強に力を入れること。すぐに前期期末テストがスタートするが、前期中間テストよりも全員が+20点上乗せすること。3年生はその後10月終わりには自分の進路選択の資料にもなる県下一斉共通テストがある。そのテストで、7月の実力テストから+10点上乗せすること。 $10 \text{ 点} \div 5 \text{ 教科} = 1 \text{ 教科 } 2 \text{ 点上乗せすればよく、大体 } 1 \text{ 問 } 2 \text{ 点なので各教科、前回から } 1 \sim 2 \text{ 問正解が増えればいいので不可能ではない。}$ それくらい具体的な目標を掲げて、しっかりと学習に励むこと。
- 授業に集中すること。特に、技術・家庭科、美術、音楽、保健体育、道徳の授業をおろそかにしないこと。健康に生きていくために必要なこと、他者と共存して生きていくために必要なこと、快適な生活を送るための物づくりの基礎を学ぶこと、目や耳から入ってくるあらゆるものに感動する感性を養うこと、そして何よりすべての土台となる身体づくりを行うこと。これらすべてみんなの人生に直結している教科である。自分の人生を豊かにする教科だと思って、真剣にとりむこと。

先週期末テストは終了しましたが、結果がすべて出たら、全校集会で話をした以上、中間テストと比べてプラス20点上乗せできたかどうか、私がチェックをします。目標→実行→反省→改善→目標……このサイクルを日々こまめに実践していくことが、自分の夢への近道です。結果については、後日紹介します。さて、期末テストが終わったので、次は3年生の共通テストに向けての取組です。私は専門が数学ですので、数学で簡単だけれども継続しての取組を行います。一緒に頑張りましょう！

ようこそ、荒尾三中へ！

夏休みに入る前に、ローナ先生とお別れをして寂しい思いでしたが、8月4日からは新しく「Skye Elise Pejsa」先生（学校ではスカイ先生と呼んでいます）をお迎えすることになり、みんなとても喜んでいます。就任式では英語での挨拶のあと、流暢な日本語でも挨拶をしていただきました。幼いころに日本で過ごした経験があり、また日本の大学にも留学経験があるとの事でした。たくさん話しかけることが皆さん英語力の向上だけでなくスカイ先生の日本語力の向上につながります。それ以上に、新しい荒尾三中の仲間として、絆を深めてほしいです。

前期期末テスト終了！

生徒会専門委員会主催の学習会が3年生の教室で行われ、たくさんの生徒が短時間だったのですが、期末テストに向けて居残り学習を行っていました。校長室に自主的に質問に来た生徒は、のべ11名（うち3名は樺島先生が対応）。何が分かっていないか自分で把握して質問にきているため、わずかな時間でも有意義な時間を過ごしていました。次回のテストは3年生の共通テスト。いつでも質問、お待ちしています。ただし、繰り返しになるけれど数学のみです。朝の始業前でも昼休みでも放課後でも構いません。校長室でお待ちしています！

初心忘るべからず～もう一度、自分の生活を見つめなおすこと～

前期後半がスタートして約10日。気になることをいくつか書き出します。自分たちの学校は自分たちで良くしていく。それが「好きです三中」に繋がります。今の自分と照らし合わせてみてください。

- 登校完了時刻は8:15。ただし、8:10には登校し準備をして、8:15にはきちんと椅子に座って、担任の先生の話を聞きます。今できていますか？
- 自分の身を守る安全タスキ。登下校中はきちんと身に付けていますか？家を出る時に身に付け、教室を出る時に身に付ける。登下校中は、三中生全員安全タスキをつけていますか？
- まだまだ暑さが続いているので、体育服登校が続いています。ただし、身だしなみを整えて生活する（シャツをハーフパンツの中に入れる）ことを守るのが前提だったはずですが、できていますか？
- 中学生だけでは立ち入りが認められていない場所で遊んでいませんか？
- 帰り道にコンビニエンスストアに寄り道して、お菓子等を購入して食べていませんか？
- 教科によって授業態度を変えてはいませんか？（表に書いたように）実技教科等をおろそかにしていませんか？
- 挨拶はきちんとできていますか（コミュニケーションの第1歩）？『自分から』→『大きな声で』→『笑顔で』→『立ち止まって』のように、挨拶もレベルアップできていますか？
- 9・10月の三中重点事項「心と心が繋がる瞬間～お互いの良さを引き出そう（心の絆を深める）・最高のハーモニーを響かせよう！～」を意識して生活できていますか？

